



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTINO-ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO-SÜDTIROL

XVI Legislatura – 2023

Bolzano, 4 aprile 2023
prot. n. 1576/2.9.1-2023-15 Cons.reg.
del 13 aprile 2023

N. 157/XVI

Al
Presidente del Consiglio regionale
Josef Nogger

I N T E R R O G A Z I O N E

Compensi spettanti ai componenti degli uffici elettorali

Con decreto del Presidente della Regione 23.03.2023, n. 6, sono stati rideterminati i compensi spettanti ai componenti degli uffici elettorali.

Tutto ciò premesso e in considerazione della necessità di una funzione di controllo ottimale da parte dei Consiglieri regionali, si formulano i seguenti quesiti con preghiera di risposta scritta:

1. In occasione di quali tornate elettorali verranno attribuiti i compensi recentemente rideterminati in base al suddetto decreto del Presidente e, invece, per quali elezioni sono previsti compensi diversi da questi?
2. In che misura incidono sul bilancio regionale i compensi per i componenti degli uffici elettorali recentemente rideterminati in confronto ai compensi previsti in precedenza?
3. La rideterminazione dei compensi corrisponde esattamente all'aumento dell'8,9% dell'indice dei prezzi al consumo per le famiglie di operai e impiegati relativo al periodo da marzo 2022 a febbraio 2023? Se così non fosse, quali sono i motivi?

f.to: LA CONSIGLIERA REGIONALE
Ulli MAIR



An den
Präsidenten des Regionalrates
der Autonomen Region Trentino-Südtirol
Herrn Dr. Josef Nogler
38100 Trient

Bozen, den 4. April 2023

Anfrage Nr. 157 / XVI

Vergütungen für die Mitglieder der Sprengelwahlbehörden

Mit dem Dekret des Präsidenten vom 23.03.2023, Nr. 6, wurden die Vergütungen der Sprengelwahlbehördenmitglieder neu festgelegt.

Dies vorausgeschickt, und in Anbetracht der Notwendigkeit einer bestmöglichen Kontrollfunktion durch die Abgeordneten, ergeben sich folgende Fragen mit der Bitte um schriftliche Antwort:

1. Bei welchen Wahlen werden die neu festgelegten Vergütungen, wie sie aus dem obigen Dekret des Präsidenten hervorgehen, angewandt und bei welchen Wahlen werden davon abweichende Vergütungen geltend gemacht?
2. Wie wirken sich die neu festgelegten Vergütungen für die Sprengelwahlbehördenmitglieder auf den Haushalt der Region aus im Vergleich mit den bisherigen Vergütungen?
3. Entspricht die Neufestlegung der Vergütungen genau dem Anstieg von 8,9 Prozent des Index der Verbraucherpreise für Haushalte von Arbeitern und Angestellten im Zeitraum März 2022 bis Februar 2023? Wenn Nein, aus welchen Gründen nicht?

Reg. Abg. Ulli Mair



**GERECHT.
VERNÜNFTIG.
UNABHÄNGIG.**